

COMMUNIQUE DE PRESSE

LA SEMAINE DES SERVICES DE L'AUTOMOBILE ET DE LA MOBILITE 2023 23 activités proposées par le GARAC

Pour sa 8ème participation, le GARAC, partenaire de la SSAM depuis sa création, propose différentes découvertes aux jeunes et aux prescripteurs d'orientation du 28 au 4 février 2023

Collégiens, lycéens, étudiants, prescripteurs d'orientation sont invités par le GARAC à s'informer sur les métiers des Services de l'Automobile et de la Mobilité durant la Semaine dédiée (SSAM), initiée par l'ANFA au niveau national du 28 au 4 février 2023.

Un programme avec 23 activités variées les attend sur le site d'Argenteuil :

Lundi 30 janvier. Les Métiers de la vente de pièces avec AAG à 9h et à 10H3O. Les véhicules hydrogènes avec la Cie de taxis Hype De 10h à 16h : simulateur de préparation automobile en réalité virtuelle avec la société VIVE.

Mardi 31 janvier. L'hydrogène pour les véhicules de course : Mission H24 avec l'ACO. Les contraintes environnementales et leurs conséquences sur les Services de l'Automobile et de la Mobilité. Les start-ups de la Mobilité avec Mobilians et 9 start-ups. Les carrières dans les centres auto avec Midas et Norauto. La vente et le digital avec Auto Hero. Visite du show-room Vinfast à Paris.

Mercredi 1 er février La 8ème Girl's day. Les filles aussi ! Matinée en atelier réservée aux candidates filles. Accueil par des élèves filles du GARAC et par des entreprises (Stellantis, BMW, SCANIA, Groupe Vauban, RRG, VGF) Les métiers du VI avec Scania. Technologies 2 roues avec Piaggio. Aménagement de véhicules avec Piaggio VUL. La Maintenance des véhicules de transport routier avec Mercedes Truck.

Jeudi 2 février. Technologies et métiers du pneu avec le syndicat du Pneu. L'importance du technicien diagnostic avec le Groupe Rousseau. Les ADAS sur le VI avec la société TEXA. L'outil diagnostic et ses dernières évolutions avec la société HELLA. Show de Stunt en moto électrique et prévention Moto

Vendredi 3 février. La colorisation instrumentale et le spectophotomètre en peinture avec le SIPEV. Le métier de conseiller à distance avec Dekra. Mini stage en atelier VI. Les métiers du VI avec Scania.

Portes ouvertes Samedi 28 janvier 9h-16h à l'antenne du GARAC sur le site de Guyancourt (BTS MCO, BTS NDRC, TFE Réceptionnaire AV, Licence 0MSA et Ingénieur et **Samedi 4 février** au Campus national d'Argenteuil de 9H à 12H sur l'ensemble des formations dispensées. Inscriptions ww.garac.com



Contact Presse: Catherine RAJALU 01 34 34 37 44

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 350 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- 3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier
- 3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion

Et pour 22 diplômes d'État et de la Profession :

• CAP, BAC Pro, CQ/TFEP, BTS, Licence, Ingénieur.

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

45 jeunes filles sont en formation.